

75102610

9 SEPTEMBRE 1975 .-

=====
DEPARTEMENT DE LA SOMME .-(80)

Heure : vers 21 H.

(lieu tenu secret)

oooooooooooooooooooooooooooo

TEMOIN DESIRANT L'ANONYMAT.

LIEU : tenu secret sur la demande du témoin ;I) en montant
un chemin de remembrement entre 5 et 6 mn.

- sur le champ qui est en crête de colline, entre 3 et 4 mn.

- sur le champ même situation, mais environ 10 ou 15 mn après.

LE TEMOIN : n'entend pas très bien source de critiques de la
part des gendarmes. S'est fait moquer de lui par beaucoup de
personnes. Il ne croyait pas avant cela aux O.V.N.I.

Avait peur que je me moque de lui ou que je lui fasse une
mauvaise publicité. N'a pas voulu être enregistré et n'a pas
autorisé la prise de notes.

RECIT RECONSTITUE DU REMOIGNAGE :

" J'allais décharger une remorque de fumier, je me rappelle
qu'il faisait bon, car je n'avais pas de pull, vers 21 h.
Je grimpais la côte et je voyais un phare en l'air, mais
loin, très loin; en avançant, je croyais que c'était un avion
qui voulait atterrir. Ce n'était pas très gros, puis un mo-
ment je l'ai perdu de vue à cause de la côte et après je
l'ai revu, ça avançait vers moi, c'était devenu gros et
c'était rond (fin de la Iere phase).

Je suis monté dans mon champ et ça a voulu se poser dans les
arbres, on aurait dit comme un feu d'artifice, tout autour,
et ça faisait un bruit très fort, je suis sur qu'il y avait
quelque chose dedans, on aurait dit un bruit d'avion à

c'était comme une machine infernale, ça faisait des étincelles et j'ai entendu craquer des branches. Je continuais à grimper et je l'ai perdu de vue (le champ en pente et le tracteur redescendait la colline) : les arbres étaient cachés et ceux-ci ont une quinzaine de mètres de haut. Je suis allé décharger mon fumier, ça a duré quelques temps, une remorque de 4 tonnes et demie. (Il faut compter une bonne dizaine de minutes). Fin de la 2ème phase.

Quand j'ai eu fini, je me suis dit si j'allais voir s'ils y sont encore, je suis remonté sur la crête et j'ai vu le truc qui continuait à se débattre dans les arbres, je suis reparti par un autre chemin. J'ai regardé 2 ou 3 mn et j'ai eu peur, parceque j'étais tout seul. C'est un phénomène que je n'avais jamais vu, pourtant ça fait 20 ans que je travaille au même endroit. En repartant, je regardais souvent derrière moi, car je me demandais si ne n'étais pas suivi. Mais je n'ai rien vu. Les gens se sont moqué de moi et les gendarmes m'ont attrapé plus tard, parce que je ne les avais prévenus et qu'ils l'avaient su par d'autres et parce que ce n'était pas possible....."

PRECISIONS : Je tiens cette information de M. Monnerie qui me l'a faite passer.

L'ENGIN : Il semblait tourner sur lui-même comme un feu d'artifice, projection d'étincelles, sorte de balancement de droite à gauche, couleur or, rouge bleu de loin, de près, comme blanc métal en fusion. Bruit intense, le témoin est légèrement sourd, il apparaît que ce bruit était perceptible lors de l'atterrissage entre deux arbres.

DIAMETRE : environ 3 mètres.

Le témoin ne cherche pas à faire parler de lui, sur de n'avoir pas eu d'illusion, persuadé que l'engin était habité et avait peur qu'on ne veuille l'enlever. Plusieurs fois il a répété : " Ils étaient venus faire quelque chose, je ne sais pas quoi, je ne voulais pas les déranger."

TRACES : Sur une rangée d'arbres (il doit s'agir d'ormes) sur le talus en bordure du champ, les arbres ayant des traces sont le premier à gauche et le deuxième à gauche. Ils sont morts au premier aspect (sans végétation - ni rameau de l'année). Ils sont porteurs de traces noirâtres. Les autres arbres bourgeonnent. Les ronciers du talus ont l'air brûlés. Au pied des arbres morts, en contrebas du talus, branches mortes et brisées. En face, il faut traverser le chemin, un fourré avec branches cassées, semblent avoir été projetées, section environ 5 à 8 cm. La plus grosse branche brisée avait un diamètre de 12 cm; brisure nette, surface calcinée comme coupée au chalumeau qui aurait fait office de scie en même temps.

- Sur le sol entre les deux arbres, trace de végétation jaunâtre plus petite sur une aire circulaire, diamètre 2 m 70 correspondant aux dimensions données par le témoin. L'écartement des arbres est de 6 m 80 entre les centres. Les arbres ont été rabotés comme par une meule géante environ sur une dizaine de centimètres de profondeur et d'épaisseur. En outre ils sont carbonisés comme laminés et au pied de l'arbre I, un autre arbre orienté vers la trace au sol semble exclure la foudre, ou une intervention humaine. Les deux arbres sont " attaqués " sur les

faces se faisant face et vers les traces au sol : comme si l'objet s'était heurté aux arbres avant de pouvoir atterrir. Cela confirmerait le témoignage disant l'impression de balancement. Ni le témoin, ni son épouse, ni les enquêteurs n'ont constaté ces traces au sol.

Des branches à la section noircie ont été retrouvées autour des deux arbres et de l'autre côté de la route.

Des prélèvements ont été faits : 1) dans le talus, au pied de l'arbuste (en bas d'un des arbres), arbuste dont la végétation semblait normale.

2) au pied de l'arbre I, à côté du "crausement" avec de la craie pulvérisée.

3) au centre des traces et à très faible profondeur.

4) A 0 m 50 du rond et à 1 m 50 de l'arbre I où apparemment la terre est saine.

5) Ecorce de l'arbre I à l'endroit où il a été broyé (pratiquement au pied).

6) Ecorce de l'arbre II avec essai de prise d'échantillon du bois atteint.

RESULTATS DES TESTS DE GERMINATION :

1) à peu près normale, avec malgré tout quelques graines qui n'ont pas levé, l'arbuste est "en bonne santé". C'est la plus grosse levée.

2) En retard par rapport au (1) ce qui laisse penser qu'une zone périphérique aurait été "irradiée", également graines qui n'ont pas levé.

3) Très en retard, de l'ordre de 5 jours, avec peu de graines poussées, sur les échantillons germés a paru une sorte de moisissure blanchâtre en petits points circulaires (3,2,1, à un degré moindre).

4) Sortie la première, normale, sauf pour ce qui est du nombre de graines germées qui est très faible. Coïncidence ? Ou effet à 0 m 50 du bord extérieur encore "irradiation" ? Petite faille qui semble mal connue. Le phénomène s'est